



アマビエずきん 誕生秘話



2020年春、新型コロナウイルス感染症が世界中で大流行している中、いかずきんズファミリーは、新型コロナウイルス感染症の終息をお祈りするため、蕪嶋神社へ参拝に訪れました。

「一日でも早くコロナウイルスが収まって、
市民の皆様が平和な日常を送れるといいにや。」

と終息祈願を終え、みんなでおうちに帰ろうとしたその時!!

『ボト、ボトボトボトッ…』

こうみちゃんは、ウミネコの仲間たちから会運のウン(※)を体に浴びました。

お父さんのかぶさんとお母さんのしまちゃんが驚いていると、突然こうみちゃんの体が光輝き、こう言いはじめました。

「私はアマビエずきんと申すにや。疫病が流行ったら、
私の姿を描き写した絵を人々に見せるといいにや。」

そう告げると、アマビエずきんは元通りのこうみちゃんの姿に戻りました。

その後、いかずきんズファミリーは、八戸市のみなさんにアマビエずきんの存在を知らせ、新型コロナウイルスの終息を目指すのでした。

(※)会運のウンとは、ウミネコの糞のこと。

ウミネコの糞を受けた人は、運が付いたということで蕪嶋神社から会運証明書を受け取ることができる。

☆切り取ってご自由にお使いください☆



アマビエズキンと申すにや。



コロナに負けないにや！



はやく終息するといいにや。



☆切り取ってご自由にお使いください☆



疫病退散



終息祈願



疫病退散



終息祈願

